Union der Vertriebenen und Flüchtlinge Stuttgart

Egon Primas mit 98 % wieder zum OMV-Bundesvorsitzenden gewählt

- Iris Ripsam als Schatzmeisterin und Christoph Zalder im Amt des stellvertretenden Bundesvorsitzenden bestätigt-

Die Ost- und Mitteldeutsche Vereinigung in der CDU/CSU (OMV), hatte sich Ende Juni 2021 online zu ihrer Bundesdelegiertentagung zusammengefunden. Höhepunkt des digitalen Treffens, war dabei die Wahl des neuen Bundesvorstandes.

So wurde **Egon Primas**, mit 98 % der Delegiertenstimmen erneut zum Bundesvorsitzenden der in der CDU/CSU organisierten Vereinigung der Vertriebenen, Flüchtlinge, Aussiedler und Spätaussiedler gewählt. Primas ist auch Landesvorsitzender des Bundes der Vertriebenen in Thüringen sowie Mitglied des Präsidiums des Bundes der Vertriebenen.

Auch aus baden-württembergischer Sicht, gab es bei den OMV-Bundesvorstandswahlen erfreuliche Ergebnisse, wurde doch der stellvertretende Landesvorsitzende der Union der Vertriebenen und Flüchtlinge (UdVF) Baden-Württemberg und SL-Landesvorstandsmitglied, Christoph Zalder aus Stuttgart, mit 94.3 % wieder zu einem der fünf stellvertretenden Bundesvorsitzenden der Ost-und Mitteldeutschen Vereinigung in der CDU/CSU gewählt. Ein Spitzenergebnis bei ihrer Wahl, erzielte die Schatzmeisterin der Vereinigung, die UdVF-Landesvorsitzende und BdV-Vorsitzende von Baden-Württemberg, sowie stv. Kreisobfrau der SL- Stuttgart die ehemalige Bundestagsabgeordnete und Stadträtin Iris Ripsam aus Stuttgart, die mit 97,71% der Stimmen von den Delegierten in ihrem Amt bestätigt wurde. Christoph Zalder wurde anschließend noch mit 94,4% zum Mitgliederbeauftragten gewählt. Bei der Tagung schauten auch die beiden Vorsitzenden der Unionsparteien, die Ministerpräsidenten Armin Laschet MdL (CDU) und Dr. Markus Söder MdL (CSU), per Video-Grußbotschaft an der digitalen Tagung vorbei und stellten sich dabei klar an die Seite der OMV und ihrer Anliegen. Dabei würdigten die beiden Spitzen der Union den verständigungspolitischen Einsatz der Vertriebenen, Aussiedler und Minderheiten. Eckhard Pols MdB, Vorsitzender der Gruppe der Vertriebenen, Aussiedler und deutschen Minderheiten der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, fasste in seinem Grußwort die Ergebnisse seiner Arbeit zusammen und dankte Egon Primas und der OMV für die enge Abstimmung in politischen Fragen, durch die viel erreicht worden sei.

Helmut Heisig

- UdVF Stuttgart-

<u>Fototext:</u> CDU-Stadträtin Iris Ripsam MdB a.D. Bundesschatzmeisterin und Christoph Zalder stellvertretender Bundesvorsitzender der OMV